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ACTA N° 003 1 

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL  21  DE ENERO DEL 2020 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 
Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 
Chimborazo, hoy martes 14 de enero del 2020, previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe 5 
Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, se 6 
reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, OSWALDO 7 
NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, Concejales del GADMCG, Dr. Gonzalo 8 
Fray, Procurador Síndico y Marlene Caín Ortiz, Secretaria del Concejo Municipal del GADMCG 9 
respectivamente,   para tratar los  puntos del Orden del Día constantes en la convocatoria: 1. 10 
CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 11 
ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 07 DE ENERO 12 
DEL 2020. 3. CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL “PROYECTO CAPACITACIÓN DEL 13 
CURSO QUIERO SER BACHILLER 2020, DIRIGIDA A LOS ESTUDIANTES DEL TERCER 14 
AÑO DE BACHILLERATO DEL CANTÓN GUAMOTE” PRESENTADA POR LA COMISIÓN 15 
DE EDUCACIÓN PRESIDIDA POR EL DR. JOSÉ SAYAY. 4. CONOCIMIENTO DE LOS 16 
OFICIOS DEL 14 Y 18 DE NOVIEMBRE DEL 2019 SUSCRITO POR JOSÉ ANTONIO ARCE 17 
JIMÉNEZ DIRECTOR EJECUTIVO DE LA FUNDACIÓN LÍDERES GLOBALES PARA EL 18 
FOMENTO DE LOS GOBIERNOS LOCALES 5. LECTURA DE COMUNICACIONES 6. 19 
ASUNTOS VARIOS 7. CLAUSURA. El mismo que es  aprobado por unanimidad. 20 
DESARROLLO. 1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN  DE  LA SESIÓN 21 
POR EL SEÑOR ALCALDE. Por Secretaría se constata el Quórum reglamentario, contando con la 22 
presencia de los 5 señores Concejales, esto es los señores: ANGEL CHUTO, SEGUNDO 23 
GUASHPA,  OSWALDO NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, contando con el 24 
Quórum Reglamentario  correspondiente  para su instalación, El Señor Alcalde Delfín Quishpe deja 25 
Instalada la Sesión Ordinaría de Concejo   siendo las 8h46 minutos.  2. LECTURA Y 26 
APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 07 DE ENERO DEL 2020.  La señorita secretaria 27 
procede a dar lectura del acta y resoluciones del 07 de enero del 2020, Concejal Tec. Oswaldo 28 
Naula; dijimos que este presupuesto de 100 mil dólares y el presidente de la comisión quedo en 29 
presentar los detalles de los gastos; de mi parte no puedo aprobar ya que quedo solamente como 30 
referencia. Concejal Ángel Chuto; para aprobar necesitamos el detalle y pueda ejecutarse con 31 
todos los detalles y un valor real.  Concejal Sr. Segundo Guashpa; en este momento estamos 32 
realizando el desglose del programa, el objetivo de aprobar el presupuesto era para ya tener  ya un 33 
presupuesto establecido y de ahí realizar el desglose. Vicealcalde Manuel Puculpala;  no creo que 34 
no es el momento de estar diciendo sí o no más bien este presupuesto ya lo aprobamos.  Concejal 35 
DR. José Sayay; en la reunión anterior creo que ya aprobamos este presupuesto  más bien dejamos 36 
un presupuesto referencial que puede bajar o quedar en el tope para el próximo martes podríamos 37 
presentar. Alcalde Delfín Quishpe; la propuesta que presento el presidente de conmemoración está 38 
clara, tenemos un límite que no podemos sobrepasar, además tenemos que ahorrar, con diferencia 39 
de la administración anterior estamos ahorrando y dar preferencia a las personas que vengan a 40 
visitar Guamote. Sin haber otra observación. Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0005-C-41 
GADMCG-2020,  RESUELVE: Aprobar el Acta Ordinaria  del 07 de enero del 2020.  3. 42 
CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL “PROYECTO CAPACITACIÓN DEL CURSO 43 
QUIERO SER BACHILLER 2020, DIRIGIDA A LOS ESTUDIANTES DEL TERCER AÑO DE 44 
BACHILLERATO DEL CANTÓN GUAMOTE” PRESENTADA POR LA COMISIÓN DE 45 
EDUCACIÓN PRESIDIDA POR EL DR. JOSÉ SAYAY.  Concejal Dr. José Sayay: buenos días 46 
señor alcalde y señores concejales, en el momento de aprobar el presupuesto 2020 hicimos conocer 47 
como una de las políticas de esta administración es apoyar a los estudiantes de bajos recursos 48 
económicos con las capacitaciones quiero ser bachiller 2020. Por lo que se presentó a la señorita 49 
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secretaria el proyecto denominado “Proyecto Capacitación Del Curso Quiero Ser Bachiller 2020, 50 
Dirigida A Los Estudiantes Del Tercer Año De Bachillerato Del Cantón Guamote” y hoy día 51 
ponemos en conocimiento de ustedes para que ustedes den la viabilidad y poder ejecutar. Podemos 52 
observar en la segunda página, el plazo de ejecución mismo que va ser realizado por consultoría, 53 
con un plazo de 100 días, contados desde la suscripción del contrato. De la misma manera tenemos 54 
un presupuesto referencial y el proyectó tendrá una duración de tres meses y tres semanas en dos 55 
fases,    de lo cual será los fines de semana sábados y domingos  con una duración de  150 horas, 56 
80% clases teóricas y 20% virtual,  por la sugerencia de los señores concejales hemos propuesto que 57 
los estudiantes que se inscriban realicen una aportación de 5 dólares como contraparte y por cada 58 
estudiante hemos presupuestado por parte del GADMCG un monto de 122 dólares. Tenemos 59 
diseñado un modelo de oficio para hacer conocer a las unidades educativas sobre el tema.  Concejal 60 
Oswaldo Naula;  como sugerencia el concejo es el que aprueba todos estos proyectos, señor alcalde 61 
la parte administrativa y los concejales la parte legislativa, en ese sentido no puede firmar solo el 62 
señor concejal más bien todos los miembros de la comisión deberían firmar, no puede decir en las 63 
sesiones que yo hice, tiene que ser el alcalde en la cabeza y los concejales. Concejal Dr. José 64 
Sayay; Son tres fases la primera dase vamos a pagar el 70% la segunda fase es las capacitaciones a 65 
los estudiantes y la tercera fase es el pago total. Una vez concluido vamos a cancelar. Dr. Gonzalo 66 
Fray; yo tengo una inquietud señor presidente este proyecto está dirigido a los estudiantes del 67 
tercer año de bachillerato del cantón Guamote y los estudiantes que no han logrado ingresar a la 68 
universidad. Concejal Oswaldo Naula; me gusta esa idea ya que tenemos estudiantes que no han 69 
logrado ingresar a la universidad. Concejal Dr. José Sayay: cambiemos el título del proyecto para 70 
dar apertura a los ex estudiantes. Alcalde Delfín Quishpe; si ponemos este texto más, han de venir 71 
más estudiantes y solo que se haga en tres puntos de concentración, Palmira, Guamote, cebadas. Dr. 72 
Gonzalo Fray;  Y la contratación vamos hacer por número de estudiantes o por horas. Concejal 73 
Dr. José Sayay: por número de estudiantes. Dr. Gonzalo Fray; Qué pasa si se retiran estudiantes 74 
Vicealcalde Manuel Puculpala;  hagamos por número de horas en tal caso. Concejal Dr. José 75 
Sayay; El contrato haríamos por las 150 horas de capacitación. Y hagamos por horas. Concejal 76 
Ángel Chuto: mi pedido es que no se dé solo para los estudiantes actuales más bien para los ex 77 
estudiantes y  cancelar de acuerdo a los estudiantes hay estudiantes que no les gustan pienso que tal 78 
vez  o habrá estudiantes que no van a venir señor procurados que por favor documentos vaya a 79 
nombre del señor alcalde en cualquier proyecto.  Concejal Segundo Guashpa; nos explica 80 
claramente hay jóvenes que no pueden ingresar a la universidad seguir adelante y el proceso, 81 
Concejal Dr. José Sayay: el tope es quinientos cupos más bien hagamos por número de estudiantes 82 
la contratación en cuanto a la consultoría tengo dos propuestas; del centro de nivelación académica 83 
club la Hipotenusa  esta con todos los cronogramas y el precio referencial.  De los 500 estudiantes 84 
quieren cobrar  a 105 dólares por cada estudiante más IVA sale 58 mil ochocientos dólares y de los 85 
400 estudiantes a 110 dólares por cada uno y de los 300 estudiantes a 120 dólares por cada 86 
estudiante, la propuesta de hipotenusa ellos pueden dar clases   los días sábados desde las 8h00 87 
hasta las 14h00 sábados y domingos; ellos tienen el texto actualizado ya que la malla curricular va 88 
cambiando si desean pueden ver la propuesta. También tengo la propuesta de Genios; ellos en la 89 
parte del presupuesto quieren cobrar 100 dólares por estudiantes pero solamente los días sábados 90 
quieren dar clases la mitad de estudiantes hasta la 13h00 y la siguiente hasta las 18h00, y el 91 
inconveniente es que ellos no tienen actualizado los textos, sin embargo ofrecen en caso de salir 92 
seleccionados cambiar la malla y actualizar los textos,  Alcalde Delfín Quishpe; eso va ser 93 
interesante para la juventud, estaba conversando con el sub director de desarrollo local él puede 94 
dinamizar esta situación; manifiesta que debe haber una conexión entre pueblos GAD  y 95 
universidades y estar fortalecidos; eso es verdad aquí en Guamote no hemos dejando que 96 
intervengan las universidades no hemos dado la prioridad que se merece; porque creen que  hasta 97 
este anterior viernes las personas estaban peleando por profesionales guamoteños, a veces no hay 98 
esos perfiles y toca poner al público y seleccionar carpetas; felicitaciones señor concejal José si hay 99 
alguna inquietud muy bueno es debatir; aquí somos elegidos por el pueblo y estamos velando por el 100 
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pueblo estamos para apoyar. A veces por la ignorancia el pueblo vive sin conocer ya que si el 101 
pueblo tuviera ese conocimiento no sería fácil  engañar con cualquier criterio demagógico, 102 
felicitaciones  aquí estoy viendo que en las entrega de útiles escolares no había la institución 103 
ÑUKANCHIK YACHAY pero vemos que en la presenta ya está incluida esta institución.  De mi 104 
parte felicitaciones. Concejal Dr. José Sayay: cuando hacemos la clausura como GAD podríamos 105 
elegir a los mejores puntuados e incentivar con un premio Alcalde Delfín Quishpe; si seguimos en 106 
la línea de educación a más de dar un premio esta de dar una beca para una capacitación fuera del 107 
país, al momento que ya se vaya ejecutando este curso; seguir conectándose para  poder auspiciar 108 
esta beca de capacitación fuera del país, y pongo en concejo. Sr. Segundo Guashpa; quisiera 109 
invitar al señor alcalde y señores concejales que unamos esfuerzos  para trabajar  ya que sin 110 
importar quien haga los proyectos los que vamos a quedar bien ante la sociedad son el alcalde y los 111 
concejales, quiero invitar a que reflexionemos  y apoyes ya que está quedando bien esta 112 
administración, de la misma forma apruebo los premios y becas que se podría dar a nuestros 113 
jóvenes del cantón Guamote. Vicealcalde Manuel Puculpala; hay embajadas que dan becas a  114 
través de la comisión de educación podemos gestionar. Todos estamos involucrados en esta 115 
administración. Concejal Dr. José Sayay: el proyecto es solo para la capacitación y de donde 116 
sacaríamos las becas; DR. Gonzalo Fray; de los mismo grupos de atención prioritaria. Concejal 117 
Tec. Oswaldo Naula; por ahora estamos hablando de las capacitaciones quiero ser bachiller mi 118 
propuesta seria si para alguna gira de observación; trabajemos todos en unanimidad en cuanto a las 119 
comisiones me gusta que hagan todos y hablemos por todos; Concejal Ángel Chuto; estamos para 120 
apoyar felicitarle a cada uno de ustedes ya que cada uno tiene su actividad agradezco al Dr. Gonzalo 121 
Fray. Sabemos que cada uno esta trabajados sus actividades; Alcalde Delfín Quishpe; por mi parte 122 
quisiera que hagan un aporte de 10 dólares para que sirva para ellos mismos en cuanto al fin de la 123 
capacitación para sus certificados y demás gastos;  por unanimidad Mediante Resolución Nro. 124 
0006-C-GADMCG-2020,   resuelve; Aprobar el “PROYECTO CAPACITACIÓN DEL CURSO 125 
QUIERO SER BACHILLER 2020, DIRIGIDOS A LOS ESTUDIANTES DEL TERCER AÑO DE 126 
BACHILLERATO Y EX ESTUDIANTES BACHILLERES DEL CANTÓN GUAMOTE”  al 127 

amparo del Art. 57 del COOTAD, articulo 88 y 89 del REGLAMENTO DEL CODIGO 128 
ORGANICO DE PLANIFICACION Y FINANZAS PUBLICAS 4. CONOCIMIENTO DE LOS 129 
OFICIOS DEL 14 Y 18 DE NOVIEMBRE DEL 2019 SUSCRITO POR JOSÉ ANTONIO ARCE 130 
JIMÉNEZ DIRECTOR EJECUTIVO DE LA FUNDACIÓN LÍDERES GLOBALES PARA EL 131 
FOMENTO DE LOS GOBIERNOS LOCALES  La señorita secretaria da lectura a los oficios  del 132 
14 y 18 de noviembre del 2019, en la cual invitan a el señor alcalde y los señores concejales 133 
Alcalde Delfín Quishpe; invitan a un curso de capacitaciones intercambio de experiencias de cada 134 
territorio y como no quisiera que una comisión de dos concejales se pongan de acuerdo y puedan ir 135 
ya que eso nos serviría nosotros y en especial al cantón; Concejal Ángel Chuto; este proceso tiene 136 
que salir de ceno de concejo por lo que el señor alcalde ha puesto en el seno; si alguien desea en 137 
adquirir esta experiencia; hoy es si o no y quienes. Concejal Dr. José Sayay: el año anterior 138 
signamos un rubro para este tipo de eventos al haber esta posibilidad puedan viajar; Concejal 139 
Oswaldo Naula; para que haya trasparencia podríamos hacer un sorteo y nadie quede resentido; 140 
Vicealcalde Manuel Puculpala; aquí no venimos a competir venimos a unificar la administración 141 
de mi parte todos merecemos el mismo cariño y respeto sin  sorteo designemos a los compañeros. 142 
Alcalde Delfín Quishpe; el año anterior los compañeros que estaban por irse a estados unidos  143 
tuvieron una mala experiencia vaya cualquiera que vaya es una carta de presentación. Concejal 144 
segundo Guashpa;  a cualquiera que vayan hay que apoyarle  hay dos opciones nos vamos a un 145 
sorteo o delegamos directamente; Concejal Dr. José Sayay; de mi parte no tengo tiempo no me 146 
tomen en cuenta en esta participación concejal Oswaldo Naula; yo soy muy directo  a mí no me 147 
gusta que direcciones más bien quisiera que sea bien trasparente posible Alcalde Delfín Quishpe; 148 
porque no van el señor concejal Oswaldo y el vicealcalde, Concejal Ángel Chuto; de mi parte no 149 
tengo tiempo ya que estamos organizando un evento agenda do por mi parte apoyo al señor 150 
Oswaldo Vicealcalde Manuel Puculpala: por mi parte vamos no hay problema y compartamos 151 
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entre todos;  para mi criterio sabiendo esto desde antes realizar propuestas y presentar. Alcalde 152 
Delfín Quishpe; seria genial que vengan presentando estas propuestas  además poniendo en alto 153 
nuestro cantón.  Por unanimidad mediante Resolución Nº 0007-C-GADMCG-2020, RESUELVE: 154 
Autorizar a los señores; Tec. Oswaldo Naula  y Sr. Manuel Puculpala en calidad de Concejal y 155 
Vicealcalde del GADMC-GUAMOTE, representen y participen en el “ENCUENTRO 156 
INTERNACIONAL DE GOBIERNOS LOCALES ESTATALES Y ORGANIZACIONES 157 
PÚBLICOS-PRIVADAS”  en la Cuidad de Madrid España los días 10 al 16 de febrero del 2020. 5. 158 
LECTURA DE COMUNICACIONES.  6. ASUNTOS VARIOS. Concejal Segundo Guashpa;  159 
Viaje a Quito Santo Domingo, Riobamba y Guayaquil,  a visitar a los Guamoteños residentes en 160 
estas ciudades, estuvieron muy contentos ya que manifestaron que ninguna autoridad había visitado 161 
de esta forma;  venimos invitando a que participen en las festividades además con una candidata a 162 
la reina de carnaval;  lo que ellos piden en que se haga la obra en Guamote  y por ultimo las 163 
festividades; vemos que los turistas vienen a Guamote pero no tenemos ningún lugar turístico; por 164 
tal razón confirmaron la participación de las cuatro ciudades y solicitaron alquilar la hacienda 165 
totorillas y están dispuestos a  pagar 5 dólares  por el alquiler. Además quiero manifestar que 166 
incentivemos o socialicemos a la gente Guamoteña nos ayuden con el buen trato y cultura 167 
Guamoteña; por lo que solicito señor alcalde se compre lo más pronto posible y que los jardineros 168 
seas exclusivamente jardineros más bien no otros  solamente ya que queremos que hagan un buen 169 
trabajo. Concejal Ángel Chuto; felicitarle por su trabajo si camino por la plaza central hasta 170 
cuando el parque; entonces las obras de esta administración son las que importan. Exija también a 171 
los señores técnicos para que agiliten los trabajos. Concejal Oswaldo Naula; felicitarle al doctor 172 
Fray ya que no hay critica al respecto, podemos decir que Guamote Quiere Obras en el 2020 señor 173 
alcalde una recomendación  señor alcalde escuche las sugerencias de los concejales también; vemos 174 
que hay malos elementos; no estoy de acuerdo con el Ing. Julio Santillán con el Alex Chimbo; 175 
hacen quedar mal a la administración; no se llevan con  la dirección administrativa y no hay unión 176 
al no haber un trabajo puede haber revocatoria de mandato a todos; al menos la secretaria personal 177 
suya haciendo problemas; yo no comparto que la señora maneje documentos públicos y no puede 178 
tomar atribuciones cuando le conviene pasa o sino al archivo; señor procurados ayude en la parte 179 
técnica; y por algo están las secretarias y los jefes departamentales; señor alcalde no es que les 180 
habla solo a usted a nosotros también nos están hablando, en cuanto al parque no por oponer sin 181 
permisos ni planificación estábamos ya en construcción; cambiemos el ritmo de administración y 182 
trabajo pido de que cambie la administración y jurídico ayude  por favor; en este sentido si es 183 
necesario podemos tener reuniones extras. Nos preocupa mucho la gente; en cuanto al parlamento 184 
indígena sabemos que es un ente de control social vemos que  ellos están haciendo mal y la gente 185 
no entiende solo ven que el Gad Guamote y el Parlamento Indígena está peleando; tenemos la 186 
reunión para el 24 nos unimos entre concejales y alcalde. Concejal Segundo Guashpa; unámonos 187 
señor alcalde, usted sabe que para los seis meses no se puede dar, ya que al estabilizarse y demás; 188 
pero desde enero empecemos a trabajar prioricemos las comunidades; ya que el parlamento es de 189 
control social si ellos van a fiscalizar que nosotros para que estamos; entonces tenemos que trabajar  190 
además donde hay debilidad en cualquier comunidad nosotros prioricemos sacando la sobra de los 191 
presupuestos participativo; y como municipio no podemos dar 27 mil dólares al parlamento y el 192 
callo para que ellos nos ataquen; ya que si ellos quieren trabajar que busquen gestionen en 193 
organizaciones y pido que no caigamos en que ellos también van a fiscalizar pero no tenemos obras 194 
que fiscalizar. Alcalde Delfín Quishpe; yo solo quiero respetar los reglamentos estatutos, 195 
resoluciones el por qué fue creado el parlamento; ahí esta los reglamentos y no encuentro que como 196 
GAD tenemos que darles una camioneta o los 27 mil dólares; está bien que ellos tienen que hacer 197 
control social; pero ellos quieres fiscalizar hasta legislar, entonces compañeros yo hable clarito 198 
tengo suficientemente bueno concejales y no necesito del parlamento; el 24 de enero armo esta 199 
resolución y yo no tengo más que hacer perder el tiempo a los presidentes comunitarios; el 200 
parlamento está contaminando el buen trato de los señores presidentes están insinuando y 201 
provocando y yo no me presto para eso; estoy consciente que estoy con los señores concejales no 202 
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necesito más; ellos  harán lo que tengan que hacer yo no voy a dar el carro  mismo que estamos 203 
arreglando con más de 3500 dólares hasta los mismos sellos que decían parlamento indígena han 204 
pegado con cemento contacto eso es falta de respeto a los bienes del estado; el 24 es solamente 205 
provocado por el parlamento no es pedido por las comunidades ayúdenos a hacer conocer esa es mi 206 
posición señores.  Concejal Oswaldo Naula; como ya está convocado por el parlamento el 24 de 207 
enero nosotros podemos hacer el 22 o el 23, hagamos una reunión cantonal  y bonitamente 208 
conversemos; para ahí informar los avances y proyectos y no critiquemos manifestemos el rol de 209 
cada entidad; el parlamento es un ente de control; los concejales fiscalizadores con respecto al carro 210 
es políticamente nada más de la misma el presupuesto; yo digo es como que al burro damos de 211 
comer y nos da un golpe; por lo que podemos deducir que alguien le está asesorando mal; pero no 212 
estoy en contra ni  favor del parlamento; pero si debemos cuidarnos cuando se agita el parlamento 213 
nos va ir mal; para el 24 hay que hacer algo ya que todos estamos corriendo el riesgo; mi 214 
sugerencias busquemos estrategias; Alcalde Delfín Quishpe; como administrador acepto acojo ; 215 
planteamos, planificamos con  los concejales; cabe decir que en otros cantones no hay parlamento 216 
indígena hay que tomar en cuenta esto ; en asuntos varios también quiero decir y poner en 217 
conocimiento que el terreno de la explanada de abajo en las festividades podemos utilizar como 218 
parqueadero cobrando un monto de 0.25 centavos puede ser es decir tarifado por ejemplo; también 219 
al frente de la entrada del cementerio hay un terreno los señores quieren donar una parte y poder 220 
construir unos baños higiénicos fijos municipales;   el señor dueño quiere saludar; Concejal Dr. 221 
José Sayay; hagamos una reunión y un informe de parte del alcalde y los concejales para que la 222 
gente sepa que avances tenemos y para el día del parlamento dejarles callados; en este sentido 223 
fijemos una fecha para ya estar preparados y que uno o dos intervengan;  Concejal Segundo 224 
Guashpa; señor alcalde de la misma forma quisiera que hagan tipo una rueda de prensa en la radio 225 
pública; informando las actividades que se están y estamos ejecutando; Dr. Gonzalo fray; los del 226 
parlamento a los únicos que quieren hacer este control es al Gad no se dan cuenta que en el 227 
ministerio de salud están ingresando 150 trabajadores y preguntes pues de cuántos de ellos son 228 
Guamoteños;  todo eso tienen que controlar; las cooperativas centros de salud instituciones 229 
privadas;  Vicealcalde Manuel Puculpala: en la vía siguen colocando quioscos está autorizado con 230 
su firma;  Alcalde Delfín Quishpe; yo no pensé que vaya ser ahí pensé que era en la vereda  231 
Concejal Dr. José Sayay; todos tienen derecho a trabajar y tampoco podemos poner en las veredas 232 
ya que es paso peatonal  entones hagamos esto organizadamente con el jefe de la unidad de tránsito 233 
para carnaval aprobar la ordenanza de las paradas de los buses y  en ese lugar organizar los puestos 234 
de comida;  Concejal Ángel Chuto; hay que ser muy sabios yo tengo dos ideas antes del 24 235 
reunirnos; existe otros movimientos les están exigiendo a él también; hay personas que al 236 
parlamento también están atacando; Dr. Que nos asesore muy bien  ya que  no es solamente  al 237 
alcalde también a nosotros los concejales; en todo caso tenemos que presentar una propuesta para el 238 
año o plan para poder dar el presupuesto; Concejal DR. José Sayay; de mi parte quisiera que 239 
justifiquen los 9000 dólares que se les asigno y presenten el plan operativo; Alcalde Delfín 240 
Quishpe; buenos días vecinos bienvenidos a la casa del pueblo y a esta reunión de parte de la 241 
alcaldía y concejales queremos dar la bienvenida en breves palabras que la comisión pueda hacer 242 
conocer del tema que estaba para tratar: Representante del barrio San Juan; señor alcalde el día 243 
viernes hubo un programa del lanzamiento del  carnaval en el barrio san juan en vista de que hay 244 
necesidades quisiéremos que se construya una batería sanitaria; para lo cual nosotros queremos 245 
donar una pequeño terreno para que se dé cumplimiento esto. Concejal Dr. José Sayay: en vista de 246 
que estamos  ya en la aprobación de la ordenanza de mercados y plazas; en el barrio san juan va 247 
quedar la venta de hiervas y rechazo;   Alcalde Delfín Quishpe; para terminar queremos escuchar 248 
el criterio jurídico y observar los pasos que tenemos que dar, Dr. Gonzalo Fray: revisando la 249 
escritura tenemos que clarificar alguna información ya que así se requiere; con el departamento de 250 
avalúos y sub dirección de planificación hemos de sacar la resolución de  actualización de datos y 251 
declarar de utilidad pública; y en la contestación nos dicen que nos donar vamos a la notaria y 252 
firmamos, Alcalde Delfín Quishpe; el mismo día que se declare en utilidad pública  el mismo día 253 
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intervenimos.  7. CLAUSURA. Sin más que tratar el Señor Alcalde  Delfín Quishpe deja 254 
clausurado la sesión Ordinaria siendo las 11h46  Minutos. 255 
 256 
 257 
 258 
 259 
 260 
 261 

Abg. Marlene Maribel Caín Ortiz  262 

SECRETARIA DE CONCEJO GADMCG  263 

 264 

 265 

 266 

 267 

 268 

 269 

 270 

 271 

 272 

 273 

 274 

 275 

 276 

 277 

 278 

 279 

 280 

 281 

 282 

 283 

 284 

 285 

 286 

 287 

 288 

 289 

 290 

 291 

 292 

 293 

 294 

 295 

 296 

 297 

 298 
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 299 

RESOLUCIONES DEL 14 DE ENERO DEL 2020 300 

 301 

Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0005-C-GADMCG-2020,  302 

RESUELVE: Aprobar el Acta Ordinaria  del 07 de enero del 2020.  303 

 304 

Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0006-C-GADMCG-2020,  305 

RESUELVE: Aprobar el “PROYECTO CAPACITACIÓN DEL CURSO 306 

QUIERO SER BACHILLER 2020, DIRIGIDOS A LOS ESTUDIANTES 307 

DEL TERCER AÑO DE BACHILLERATO Y EX ESTUDIANTES 308 

BACHILLERES DEL CANTÓN GUAMOTE”  al amparo del Art. 57 del 309 

COOTAD. Articulo 88 y 89 del REGLAMENTO DEL CODIGO 310 

ORGANICO DE PLANIFICACION Y FINANZAS PUBLICAS 311 

 312 

Por unanimidad mediante Resolución Nº 0007-C-GADMCG-2020, 313 

RESUELVE: Autorizar a los señores; Tec. Oswaldo Naula  y Sr. Manuel 314 

Puculpala en calidad de Concejal y Vicealcalde del GADMC-GUAMOTE, 315 

representen y participen en el “ENCUENTRO INTERNACIONAL DE 316 

GOBIERNOS LOCALES ESTATALES Y ORGANIZACIONES 317 

PÚBLICOS-PRIVADAS”  en la Cuidad de Madrid España los días 10 al 16 318 

de febrero del 2020.  319 

 320 

 321 

 322 

 323 

 324 


